

Sportförderung der Stadt Langenthal

Beitrag an zwei Sportveranstaltungen 2023

Der Gemeinderat beschloss, die Regionalen Schweizermeisterschaften im Dressurreiten mit einem Betrag von Fr. 1'500.00 und die Oberaargauer Sportgala 2023 mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00 zu unterstützen.

Die Regionalen Schweizermeisterschaften im Dressurreiten werden vom 23. bis 24.September 2023 im Stall Badgut in Langenthal durchgeführt. Es messen sich 30 qualifizierte Paare aus fünf Regionalverbänden in ihrem Können.

Die diesjährige Auflage der Oberaargauer Sportgala, organisiert vom Donnerstag Club Oberaargau, findet am 7. Dezember 2023, wiederum im Parkhotel Langenthal statt. Im Rahmen dieses Anlasses werden die besten Sportlerinnen und Sportler, Vereine und Persönlichkeiten der Region ausgezeichnet.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 22. August 2023

Der Gemeinderat